



CONFERENCIA

“El Poder Judicial debe refrescarse”

Desconoce quién propuso que los candidatos para ser jueces o magistrados deben tener experiencia previa en abogacía

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum consideró que más allá de las polémicas acerca de la reforma al Poder Judicial que se analiza en los foros convocados por el Congreso, el poder encargado de impartir justicia debe refrescarse con personal más joven.

En rueda de prensa, Sheinbaum dijo que desconoce quién propuso que los candidatos para ser jueces o magistrados deben tener experiencia previa en el ejercicio de la abogacía.

“Si le pones que solamente el juez que lleva 10 años en el ejercicio puede ser sujeto de elección ¿qué caso tiene? Ya que lo decidan los diputados, pero yo sí creo que tiene que refrescarse, tiene que entrar gente nueva, jóvenes”, expuso la virtual presidenta electa.



Si le pones que solamente el juez que lleva 10 años en el ejercicio puede ser sujeto de elección ¿qué caso tiene? Ya que lo decidan los diputados.”

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

Sheinbaum reconoció que no solamente los jueces cometen errores o inconsistencias al impartir justicia, sino que las fallas vienen de origen pues los ministerios públicos suelen cometer errores en la integración de las carpetas de investigación, que llevan a dejar en libertad a los delincuentes.

“También hay casos en que en donde el Ministerio Público presenta mal las carpetas pero estamos hablando de un Poder Judicial que no es la ciudadanía el que lo eligió”, enfatizó.

Sheinbaum insistió en que es necesario llevar a cabo la reforma al Poder Judicial para que los jueces, magistrados y ministros sean electos por la ciudadanía.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	09/07/2024	LEGISLATIVO



Foto: Pável Jurado

La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum insistió en que la ciudadanía elija a los jueces y magistrados.